

Universidad de Las Américas cerró exitoso ciclo de inauguraciones académicas

Pilar Romaguera, rectora de Universidad de Las Américas, destacó que la institución tiene un 63% de cargos directivos ocupados por mujeres, durante el conversatorio con la ministra de Obras Públicas, Jessica López.



Como parte del inicio del año académico, que comenzó con la reciente obtención de la acreditación institucional por 5 años, las distintas facultades y sedes de Universidad de Las Américas (UDLA) realizaron un ciclo de charlas en las que diversos expertos abordaron temáticas de interés público, como la protección del medio ambiente, la reactivación escolar, la discusión constitucional, entre otros. Pilar Romaguera, rectora de la institución, señaló: "Hemos realizado estas inauguraciones académicas con el fin de abordar distintos temas de contingencia nacional en distintas áreas del saber, para aportar al debate público, así como a la responsabilidad ciudadana de nuestra comunidad educativa".



La ministra de Obras Públicas, Jessica López, inauguró el año académico de UDLA con la charla magistral "Desafíos del liderazgo femenino", en la que hizo un llamado a seguir reconstruyendo el rol de la mujer.



Claudio Apablaza, vicerrector de Sede Santiago; Paola Espejo, vicerrectora de Sede Viña del Mar, y Juan Antonio Guzmán, miembro de la junta directiva, todos de UDLA.



Daniel Montalva, decano de la Facultad de Derecho de UDLA; Ángela Vivanco, ministra vocera de la Corte Suprema; Juan Antonio Coloma, presidente del Senado, y José Pedro Undurraga, vicepresidente de la junta directiva de UDLA.



Oswaldo Artaza, decano de la Facultad de Salud y Ciencias Sociales de UDLA; Ricardo Lagos, expresidente de la República, quien participó del conversatorio "Chile en la encrucijada: diálogos sobre el futuro", y Mauro Lombardi, decano de la Facultad de Comunicaciones y Artes de UDLA.



Vlado Mirosevic, presidente de la Cámara de Diputadas y Diputados; Alicia Castillo, directora de Escuela de Derecho de UDLA, y Alejandro Zamorano, prorector de UDLA.



La ministra de Salud, Ximena Aguilera, y Fernando Leanes, representante de la Organización Panamericana de la Salud en Chile, dialogaron sobre los desafíos que enfrenta el sistema sanitario del país y la región.



Jessica López, ministra de Obras Públicas, y Jorge Selme, presidente de la Fundación Educación y Cultura y de la junta directiva de Universidad de Las Américas.



Cristóbal León, artista y cineasta chileno, Juan Pablo Corvalán, decano de la Facultad de Arquitectura, Animación, Diseño y Construcción, y Joaquín Cocchi, artista y cineasta chileno, quien dictó la charla magistral "Mostrar los huesos: el proceso como obra".



María Jesús Honorato, decana de la Facultad de Educación de UDLA, y Marco Antonio Ávila, ministro de Educación, en la charla magistral "Plan de reactivación educativa 2023", durante la inauguración del año académico de la Facultad de Educación.



En la inauguración del año académico de la Facultad de Ingeniería y Negocios, Jaime Vatter, vicerrector Académico de UDLA; José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo, expositor de la charla magistral "Política de innovación"; Viviana Puentes, directora de Escuela de Auditoría, y Gonzalo Islas, decano de la Facultad de Ingeniería y Negocios, ambos de UDLA.



Fernando Leanes, representante de la Organización Panamericana de la Salud en Chile; Ximena Aguilera, ministra de Salud; Pilar Romaguera, rectora de UDLA, y Oswaldo Artaza, decano de la Facultad de Salud y Ciencias Sociales de UDLA.



Ignacio Pérez, director de la Escuela de Periodismo y Comunicaciones, y Mauro Lombardi, decano de la Facultad de Comunicaciones y Artes, ambos de UDLA; Santiago Pavlovic, periodista de Informe Especial de TVN, quien dictó la charla magistral "Los desafíos del periodismo de investigación", y Abner Machuca, productor general de Informe Especial de TVN.



María Jesús Honorato, decana de la Facultad de Educación; Javier Navarro, vicerrector de Admisión, y Cecilia Peñafiel, directora de Escuela de Educación Diferencial, todos de UDLA.

Luis Cordero, ministro del Trabajo y Derechos Humanos; Vlado Mirosevic, presidente de la Cámara de Diputadas y Diputados; Juan Antonio Coloma, presidente del Senado; Ángela Vivanco, ministra vocera de la Corte Suprema; y Daniel Montalva, decano de la Facultad de Derecho de UDLA, en el conversatorio "Los poderes del Estado en el Proceso Constitucional".



Carlos Mujica, vicerrector de Aseguramiento de la Calidad y Análisis Institucional; Kathrine Liepins, directora general de Vinculación con el Medio y Comunicaciones, y Erwin Krauskopf, vicerrector de Investigación, todos de UDLA.